

El precio de la tierra subió en Castilla-La Mancha un 22,8%

El precio medio de la tierra subió en Castilla-La Mancha un 22,8%, según los datos recogidos en la Encuesta de los Precios de la Tierra que anualmente elabora el Ministerio de Agricultura. De esta forma, la región castellano-manchega es la segunda, tras Canarias, en la que más se incrementaron estos precios. En dicha encuesta se recoge que el precio medio por hectárea en la región es de unas 639.000 pesetas.

Pág. 26



FARCAMA ES VISITADA AL DÍA POR MÁS DE 200 PROFESIONALES

La XX Feria de Artesanía de Castilla-La Mancha, que se clausura el 15 de octubre, sigue registrando una gran afluencia de público. Entre éstos no faltan los profesionales de la artesanía que en un flujo constante, de unos 200 al día, acuden también a esta cita obligada para todos aquellos interesados en el sector. En el Día del Profesional se han sellado acuerdos con diseñadores alemanes e importadores chilenos.

Pág. 14

Los fabricantes de La Roda estudian implantar un sello distintivo para su producción

El sector de pinturas de la región factura más de 30.000 millones

En la región hay registradas 37 empresas dedicadas a este negocio

Las exportaciones superan a las importaciones en un 23%

El sector de pinturas está integrado en Castilla-La Mancha por 37 empresas, según los censos de las Cámaras de Comercio de

la región. La facturación total de estas empresas supera los 30.000 millones de pesetas, siendo las provincias de Albacete y

Guadalajara las que tienen un mayor peso en este sector. Los productores de la zona de La Roda están estudiando implan-

tar un sello de Denominación de Origen para ser reconocidos en toda España y a nivel internacional. Durante el primer

semestre del año, las exportaciones de pintura de la región superan a las importaciones en un 23%.

Pág. 5

Repsol Butano ha vendido un 3% menos de bombonas

La empresa Repsol Butano ha vendido en Castilla-La Mancha un 3% menos de bombonas hasta el mes de agosto que en el mismo periodo del año pasado. El reciente aumento del precio de la bombona, 20 pesetas, permitirá a la compañía petrolera recuperarse del recorte en los beneficios sufridos desde el mes de octubre del año pasado, que aunque inicialmente se estimó en 500 millones de pesetas sólo

Pág. 33

en Castilla-La Mancha, probablemente haya sido mayor, ya que los precios de la materia prima en el país de origen han subido de forma considerable. Repsol cuenta en la región con 101 agencias distribuidoras de bombonas de butano, siendo Toledo y Ciudad Real las que concentran la mayor parte de las ventas de éstas. El volumen de ventas en la región este año ha sido de unos 6.500 millones.

La Junta prepara un impuesto medioambiental

El Gobierno regional está preparando un Proyecto de Ley, que verá la luz antes de que finalice el año, para gravar la producción de contaminación. Se trata de un impuesto sobre el ejercicio de determinadas actividades nocivas sobre el medio ambiente. El presidente regional, José Bono, anunció en el Debate sobre el Estado de la Región que con esta iniciativa se pretende hacer frente a la alta producción de energía

Pág. 31

termonuclear, el almacenamiento de residuos nucleares y todas aquellas actividades industriales que afectan al medio natural liberando a la atmósfera gases contaminantes. En los presupuestos regionales del año 2001 ya está recogido un ingreso por este gravamen para las arcas regionales por unos 3.000 millones de pesetas. En la actualidad, otras cuatro comunidades tienen tasas similares.

QUÉ ES NOTICIA

8

Suministros Karma aumenta su producción

Suministros Karma, instalada en Graja de Campalbo, en Cuenca, prevé incrementar un 200% su producción al término del presente año. La empresa se constituyó hace tres años.

11 Zamarbu fabricará cisternas para hidrocarburos

La empresa de Manzanares, en Ciudad Real, Zamarbu está comenzando a abordar el mercado de cisternas para transporte y reparto de hidrocarburos.

15 Entrevista con el nuevo presidente de Visel

El nuevo presidente del Grupo Visel, Carlos Muñoz, asegura que el principal proyecto de la empresa toledana es realizar una fábrica de blocks, mientras que la factoría de México está en stand by.

35

TECNOLOGÍA Cantos Blancos investiga en residuos orgánicos

El Grupo Cantos Blancos, en Guadalajara, está acometiendo un proyecto pionero en la eliminación de la gallinaza generada por un millón de gallinas ponedoras.

37

INFORMÁTICA La región, la cuarta con más piratería

Castilla-La Mancha es la cuarta comunidad autónoma con un mayor índice de piratería informática, concretamente el 72%, según un estudio realizado por la empresa BSA.